



## [ ¿SERÁ? ]

### A ver qué presume

Hoy, **Rosario Piedra** estará en el **Senado** para presumir sus "logros" al frente de la **CNDH**, organismo que pretende encabezar otros cinco años, como si el quinquenio que acaba de pasar no le hubiese sido suficiente para exhibir una visión partidista, sesgada y selectiva, no a favor de las víctimas y los derechos humanos, sino contra los opositores al Gobierno. Para prueba un botón, y qué botón, pues ya hasta denunció a panistas que se manifestaron en contra de ella. . . Nos comentan que alguien como ella, aunque sea a modo de la administración, más que ayudar los perjudica. ¿Será?

### Trabajo y placer

Dicen que de la instalación de la **Comisión de Vigilancia de la ASF** en la Cámara de Diputados todos, pero todos los asistentes, salieron más que complacidos, pero no por los compromisos para fiscalizar de manera estricta los recursos, ¡nooo!; resulta que su presidente, el veracruzano **Javier Herrera**, se puso espléndido y llevó todo un servicio de café y pan de la famosa cafetería veracruzana conocida por su **café lechero**. Ora sí que el café muy bueno. . . Y los recursos quién sabe. ¿Será?

### Comenzamos mal

La atención desmedida que han tenido las 18 reformas constitucionales del **Plan C** ha ocasionado que los legisladores no hayan presentado todas las iniciativas que tenían planeadas, por lo que ya tienen un rezago, así que hicieron un acuerdo para presentarlas, pero ante las cámaras del **Canal del Congreso**, que para darle máxima difusión, otros dicen que para poder subir los videos en sus redes y hacer como que legislan mucho. ¿Será?

### De buenas

Al parecer, ayer fue un buen día para la senadora de Morena, **Andrea Chávez**, quien fue nombrada vocera de la bancada de Morena; además, nos cuentan que le dieron la oportunidad -como cortesía- de presidir la reunión de las Juntas Directivas de las Comisiones de Puntos Constitucionales, Bienestar y Estudios Legislativos, a pesar de que esta debía presidirla el senador de Morena, **Oscar Cantón Zetina**, porque es quien representa a la Comisión madre. . . ¿Será?

### Revocación de mandato

Al Instituto Estatal Electoral de Sinaloa llegó una solicitud para iniciar un proceso de revocación de mandato contra el gobernador morenista **Rubén Rocha Moya**. Aunque el documento proviene de una agrupación civil, dicen que viene con visto bueno desde lo más alto de la autonombra Cuarta Transformación, donde tendrían una estrategia para quitar del encargo al mandatario estatal por las múltiples complicaciones que ha generado su administración; sobre todo en lo que respecta al tema de la seguridad. ¿Será?

### Coches bomba

La escalada de violencia en **Guanajuato**, gobernado por **Libia Dennise García**, ocasionó ya la suspensión de clases en varios planteles, pues se registró la explosión de coches bomba en los municipios de Acámbaro y Jerécuaro. En esas zonas operan al menos cuatro grupos criminales de alta peligrosidad, según los reportes de seguridad en poder del equipo de la mandataria panista; entre ellos los conocidos **Cartel Jalisco**, **Los Viagras** y el **Cartel de Santa Rosa**. ¿Será?